

La red de puntos violeta de la Tourist Info alcanza los 100 destinos en la Comunitat Valenciana

La Tourist Info de la Vila Joiosa, como uno de los municipios precursores de esta red de la Generalitat Valenciana, cuenta con personal formado para asistir e informar en casos de violencia de género y con un espacio amable para la atención a las víctimas donde facilitar los contactos telefónicos y de ubicación de servicios especializados

La red de puntos violeta de la Tourist Info alcanza los 100 destinos en la Comunitat Valenciana. Así lo ha anunciado el DG de Turisme Comunitat Valenciana, Herick Campos, en compañía del alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, en su visita al Punto Violeta de la Tourist Info de la Vila Joiosa, sito en la calle Colón de la localidad. La Vila Joiosa, como uno de los municipios precursores de esta red de la Generalitat Valenciana, se adhería a la red de Puntos Violetas Turísticos en mayo de 2001, tras aprobación plenaria. Con la aprobación del documento, la Vila mostraba su adhesión a los "Puntos Violetas Turísticos" de la Generalitat Valenciana, dentro de la Red Tourist Info de la Comunitat Valenciana promovidos por Turisme CV y por el Institut Valencià de les Dones. Estos "Puntos Violeta Turísticos" son espacios en los que se sensibiliza al visitante, turista y residente, y se atiende, informa y ayuda a personas visitantes y turistas víctimas de cualquier tipo de agresión sexista. Su finalidad por lo tanto es la de concienciar, prevenir y disfrutar los destinos turísticos de la Comunitat Valenciana bajo el respeto hacia las mujeres, libres de acoso y humillación machista. Para ello, la Tourist Info de la Vila Joiosa cuenta con personal formado en la materia por personal cualificado para atender e informar en sus oficinas Tourist Info a las víctimas de violencia machista, facilitando los contactos telefónicos y de ubicación de servicios especializados; así como concienciar y prevenir situaciones de violencia machista mediante acciones sociales, y de activar el protocolo municipal ante las agresiones sexistas a efectos de comunicar esa circunstancia al departamento municipal competente en la materia. Además, desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa se ha habilitado un espacio amable en la oficina turística para la atención a las víctimas. Estos Puntos son un proyecto fruto de la colaboración entre Turisme Comunitat Valenciana y el Institut Valencià de les Dones que ponen su confianza en la

capacidad de comunicación de los informadores de la red Tourist Info - a lo que se suma el conocimiento de idiomas-, y la de antemano conocida ubicación de las oficinas de turismo por parte de turistas y visitantes. Aspectos que favorecen la expansión del servicio de Puntos Violetas a través de los Puntos Violetas Turísticos constituyendo un punto de primera atención para personas que se encuentran desplazadas y desconocen otros cauces municipales o comarcales para ser atendidas en caso de sufrir una agresión directa hacia ellas mismas o a una tercera persona. La Comunitat Valenciana y el municipio de la Vila Joiosa manifiestan con esta iniciativa su voluntad de ser destinos seguros, también frente a posibles agresiones machistas, tanto para que no se produzcan por la respuesta social y de los agentes turísticos, como por la hospitalidad que también se volcará sobre las víctimas. Esa hospitalidad debe también volcarse con aquellas mujeres que han sufrido agresiones en sus lugares de residencia y pueden encontrar en la Comunitat un espacio seguro frente a sus agresores. A nivel local, en lo que va de 2023 se han dado 47 altas nuevas de casos de violencia de género, y se han reactivado otros 16 casos de años anteriores por parte de la unidad Themis de Policía Local de violencia contra la mujer y los Servicios Sociales del Ayuntamiento. En total son 63 casos en 2023, y un total de 132 casos en seguimiento a día de hoy. Cifras que avalan la labor y necesidad de estos “Puntos Violetas Turísticos” para promover información en materia de asesoramiento y prevención de violencia machista a turistas y población en general para ser un destino libre, seguro y violeta.

Noticia publicada el 09 de Junio de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Turismo, Igualdad.

